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ОБЩИЕ ПРИЗНАКИ СИНДРОМА ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО ВЫГОРАНИЯ  
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В данной статье рассматривается общее представление о синдроме профессионального выгорания, об основных 
моделях и теориях данного синдрома, а также о факторах его возникновения, развития и последствиях в профес-
сиональной деятельности прокуроров. С целью определения данного синдрома, влияющего на деятельность 
прокуроров, был проведен констатирующий эксперимент, в ходе которого были обозначены уровень синдрома 
профессионального выгорания и профили данного синдрома среди прокуроров Республики Молдова. Выявление 
данных профилей позволит своевременно определить методы профилактики данного явления. 
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редукция профессиональных достижений, фанатичный, немотивированный и уставший профиль. 

 

CARACTERISTICI GENERALE ALE SINDROMULUI BURNOUT ÎN ACTIVITATEA PROCURORILOR 
Articolul prezintă o viziune generală asupra sindromului burnout, factorilor de apariție, dezvoltare și consecințele 

acestuia în activitatea profesională a procurorilor. Pentru determinarea nivelului acestui sindrom la ptrocurori, a fost efectuat 
un experiment de constatare pe un eșantion reprezentativ. A fost determinat nivelul sindromului burnout și profilurile 
acestui sindrom în rândul procurorilor din Republica Moldova. Identificarea profilurilor va face posibilă determinarea în 
timp util a metodelor de prevenire a acestui fenomen. 

Cuvinte-cheie: sindromul burnout, epuizare emoțională, depersonalizare, reducerea realizărilor personale, profil 
frenetic, demotivat și oboist.  

 

GENERAL CHARACTERISTICS OF BURNOUT SYNDROME IN THE ACTIVITY OF PROSECUTORS 
This article analyses an overview of the burnout syndrome, its main models and theories, as well as the factors of its 

onset, development and consequences in the professional activity of prosecutors. In order to determine the level of this 
syndrome which affects the activity of prosecutors, a deconstruction experiment was performed, in which the level of 
burnout syndrome and the profiles of this syndrome were determined among prosecutors in the Republic of Moldova. 
The identification of profiles will make it possible to determine in a timely manner the methods to prevent this phenomenon. 

Keywords: burnout syndrome, emotional exhaustion, depersonalisation, reduction of personal achievements, frantic 
profile, demotivated profile and tired profile. 
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